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В ГК ВЛКСМ

Каждый день— 
ударный

Бюро Волгодонского город
ского комитета комсомола об
судило на своем заседании об
ращение комсомольскомоло- 
дежной смены «а» производст
ва СЖК химкомбината, объ
явившей у себя пятидесяти
дневную ударную вахту труда, 
и одобрило инициативу хими
ков.

Одновременно с этим бюро 
обязало секретарей комитетов 
ВЛКСМ, первичных комсо
мольских организаций, гругг 
комсоргов промышле и н ы х  
предприятий, учреждений, 
цехов и участков обсудить с 
комсомольцами и молодежью 
обращение химиков. Почин их 
рекомендовано повсеместно 
поддержать с тем, чтобы каж- j  
дый комсомолец принял непо- * 
средственное участие в трудо- |  
вой вахте, чтобы каждый день, g 
оставшийся до знаменательной S 

X  даты —  50-летия Ленинского |  
* комсомола, стал ударным $ 
|  днем непрерывной вахты ком- 2 
X сомольцев и молодежи. |

ЛЕНИНСКАЯ 

ТРУДОВАЯ

ВАХТА

С каж дым днем все  ш ире раз
верты вается  соревнован ие среди 
хим иков за достойн ую  встр ечу  
1 0 0 -л ети я  со дня рож дения В. И. 
Ленина. Только за один день 
коллектив цеха Лч» 4  выдал гото 
вой продукции « а  ты сяч у  рублей 
больш е, чем предусм отрено зада
нием.

Согласно графику работники 
цеха Л» 3 вы п ускаю т ж ирны е 
спирты , алкилоламиды и катали
заторы . Ц еху присуж ден п ер ехо
дящ ий вымпел газеты  «В ол го 
донской х и м и к ». Впереди со р е в 
ную щ ихся  идет коллектив уча
стка гидрирования, которы й воз
главляет В. Бахматский.

.В ы сокопроизводительно тр у д я т 

ся  в эти  дни раоотники п рои звод 
ства си н тетически х ж ирны х, к и с
лот. Валовой вы п уск  готовой про
дукции вы ш е планового задания. 
За предпоследние сутк и , напри
мер, синтетически х ж ирны х к и с
лот фракций С -7— С-9 произведи-, 
ио на 2 0  процентов больш е, чем 
нам ечалось. А" суточн ое задание 
по в ы п у ск у  крепителя «К О » пе
ревы полнено на восем ь тонн.

П ервенство в соревновании 
коллектива цеха удерж ивает 
бригада комм униста Константина 
Б ори совского. В индивидуальном 
соревнован ии победили М. Смо
лин и В. Кандауров.

П. КОЛЬЦОВ.

Активные бойцы пятилетки
«Д о 2 2  апреля 1 9 7 0  года обя

зую сь вн ести  не м енее 14  рац 
предложений и одно изобретение 
с общей экон ом и ческой  эффек
тивн остью  в две с половиной ты 
сячи р у бл ей ». Эти слова взяты  
из обязательства слесаря-м одель
щ ика дорреммаш завода II. В. К о
валенко, принятого в ч есть  1 0 0 - 
летия со дня рож дения В. И. 
Ленина. Свои обязательства p ;f  
ц и он а ш та тор  подкрепляет прак
ти ческой  работой.

Уж е принято и внедрено в про" 
и эводство четы ре предлож ения 
рационализатора. Они дали заво
ду около ты сяч и  рублей у сл ов 
ной годовой экономии. П. В. Ко
валенко зан ят сейчас дальнейш им 
усоверш ен ствованием  технологии 
п роизводства, механизации от
дельны х трудоем ки х процессов .

Ио примеру передового .слеса
ря на заводе началось движение 

рационализаторов за достойн ую

встр еч у  100 -л ети я  со дня рож де
ния вож дя пролетарской револю 
ции. П ятьдесят четы ре рационч- 
лизатора взяли на себя  п ов ы ш ен 
ны е обязательства. Они дали сло
во подать в общ ей слож н ости  
1 9 1  рацпредлож ение с годовы м 
эконом ическим  эффектом не ме
нее 1 9  ты ся ч  7 0 0  рублей.

Почин рационализатора а к ти в 
но поддержали работники ин стру
ментального, кузн ечного, литей
ного ц ехов, цеха восстановлен ия

и изготовления деталей и других 
участков .

В целях дальнейш ей активиза
ции рационализаторской работы  
на ваводе проведен месячник сб о 
ра предлож ений н оваторов  и изо
бретателей. Подведены итоги. 
П ервое м есто и первая денежная 
премия присуж дена рационализа
торам цеха восстановлен ия и из
готовления деталей. Вторая —  
коллективу литейного цеха и тр е 
тья —  работникам инструм ен
тального цеха.

С. СКРИПНИК, 
инженер по рационализации 

и изобретательству завода.
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Хорошо работает на вывозке 
винограда в винсовхозе «Цим
лянский» шофер Иван Семено
вич Авдеенко. 15— 16 тонн — 
такова его дневная выработка.

X Принято решение системаги* 
|  чески подводить итоги удар- 
J  ной комсомольской вахты тру- 
X Да, которые будут публико- 
|  ваться в газете «Ленинец».

НА СНИМКЕ: 
енко.

И. С. Авде-

Фото А. Бурдюгова,

Сессия районного Совета депутатов трудящ и хся
■ J .сентября во Дворце «Э н ер

ге ти к »  города Цимлянска состоя 
лась сесси я  районного Совета 
депутатов трудящ ихся . С докла
дом о 'соблюдении законов об ох 
ране труда и техники безопасн о
сти , улучш ению  производственно- 
бы товы х услови й  н а предприя

ти я х , в  кол хозах и  со вхоза х  вы 
ступ и л  главны й врач района тоз . 
Кацман. Содоклад «д е л а л 'п р е д се 
датель постоян ной  ком и ссии  де
путат тов . Косенков.

В обсуж дении доклада приняли 
участие инж енер по м к н и к е  без
опасн ости  зерн осовхоза  «Д обро

вол ьск и й » тов . Гурова, директор 
м ясо-м олочного совхоза  «Б ол ь- 
ш ов ск и й » тов . Лукьянов, предсе
датель районного ком итета на
родного контроля тов . Алексеев, 
зам еститель председателя испол
кома районного Совета депутатов 
трудящ ихся тов . Зареченский

и ■ другие депутаты .
_^С речью  на сесси и  вы ступи л  
секретарь РК КПСС тов . Помогай- 
бин.

По обсуж денном у воп р осу  се с 
сия приняла развернутое п оста 
н овление. Отчет о сесси и  будет 
опубликован :в «Л ен и н ц е».

Выполнение 
плана

влагозарядковых 
поливов 

на 10 сентября 
(в процентах 

к плану)
мм. с-з «Д убенцовский» 156
в-с « М орозовский» 130
отк. с-з «В олгодонской» ТОО 
в-с «Краснодонский» 84
о-с «В олгодонской» 83
з-с «П отаповский» 75
в-с «Б олы иовский» 72
з-с «Д обровольский» 60
мм. с-з «Б олы иовский» 54
в-с «Рябичевский» 38
в-с «Д убенцовский» 16

Итого: 78

К положению в Чехословакии
В последние дни Президиум 

ЦК КПЧ и правительство 
Ч ССР провели заседание, по
священное рассмотрению ак
туальных внутриполитических 
вопросов

Президиум ЦК КПЧ обра
тился ко всем первичным парт
организациям с письмом. Как 
сообщ ает агентство ЧТК, Пре
зидиум ЦК в своем письме 
«вы ступает против крайностей 
в политике, против всякого 
рода безответственных тенден
ций, против стремлений поста
вить под угрозу послеянвар- 
скую  политику и московские 
соглашения».

В Лраге состоялось также 
заседание представителей пар
тий и организаций, входящих 
в Национальный фронт. Участ
ники этого заседания направи
ла». Президенту Л. Свободе 
письмо, в котором они заверя
ют его в своей полной под
держке,

В ЦК КПЧ было проведено 
совещание председателей об
ластных и городских конт
рольно-ревизионных комиссий 
Компартии Чехословакии. С 
докладом о современном поло
жении и задачах Центральной 
контрольно-ревизионной ко
миссии выступил ее председа
тель М. Якеш. «К омиссия, — 
говорится в сообщении об этом 
совещ ании,—  будет отстаивать 
принципы единства слова и 
дела, контролировать последо
вательное выполнение решений 
августовского пленума ЦК 
КПЧ и выводов московских 
переговоров». <„

Вновь созданное в Ч ССР уп
равление по вопросам печати 
и информации сообщ ило, что 
в Чехословакии возобновилось 
издание ежедневных газет и 
созданы условия для публика
ции еженедельников и другой 
периодической печати. Управ
ление разъяснило, что те изда

ния, которые не были соответ
ствующ им образом зарегистри
рованы, будут считаться неле
гальными и будут преследо
ваться в соответствии с дейст
вующим законодательством 
ЧССР.

И все же обращает на себя 
внимание то,что некоторые ор
ганы печати, возобновившие 
свою  работу, продолжают во
преки нынешней линии ЦК 
КПЧ и правительства ЧССР 
выступать с антисоциалистиче
ских позиций. Так, северо-мо- 
равская областная газета «И о
ве свобода» систематически 
публикует материалы, рассчи
танные на разжигание вражды 
к союзным социалистическим 
странам.

Наряду с такими открыто 
враждебными выступлениями 
некоторые чехословацкие ор
ганы печати, в том числе и 
центральные, выступают в том 
же духе, но более замаскиро

ванно. Они, как писало еще 4 
сентября агентство Рейтер, 
«тщ ательно отшлифовывают 
свои инсинуации ».

Если те, кто прибегает к по
добным приемам, полагают, 
что их ухищрения останутся 
незамеченными, то они глубо
ко заблуждаются.

Роль печати в нормализации 
обстановки в Чехословакии 
велика, поэтому велика и ее 
ответственность. Трудящиеся 
Ч ССР вправе ожидать, что 
пресса и другие средства мас
совой информации будут де
латься действительно чистыми 
руками, в интересах социализ
ма и друж бы  между братски
ми странами.

Нельзя не отметить, что пе
чать капиталистических стран 
всячески поощ ряет те элемен
ты, 'которы е пытаются исполь
зовать чехословацкую прессу 
в антинародных, антисоциали
стических целях. В то же время 
она подбрасывает им вся
кого рода измышления и фаль
шивки, «Нью-Йорк тайме», на
пример, восьмого сентября

опубликовала мнимую «стен ог
рафическую запись», сделан
ную якобы на «инструктивном 
совещ ании» в Праге по поводу 
московских переговоров. Эта 
фальшивка рассчитана на то, 
чтобы извратить смысл и зна
чение переговоров и вызвать 
враждебное отношение к сою з
ным странам.

Действия антисоциалистиче
ских сил и их зарубежных по
печителей вызывают законную 
озабоченность у  сознающ их 
свою  ответственность партий
ных и государственных работ
ников ЧС.СР. Такая озабочен
ность была выражена, в част
ности, на общ есловацком сове
щании председателей област
ных, районных и городских на
циональных . комитетов. Там 
было подчеркнуто, что нельзя 
допустить,чтобы  сегодняшнюю 
ситуацию использовали анти
народные элементы. Важней
шей задачей органов безопас
ности, указывалось на совещ а
нии, является принятие мер 
против преступных элементов 
и провокаторов. (ТАСС),
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НАСТУПИЛА осень —  пора 
ин тенсивн ой п одготовки  к 

работе в зимних усл ови я х. Об 
этом  и вели разговор ком м уни
сты  В олгодон ской  теплоэлектро
централи на прош едш ем отчетно- 
вы борном собрании.

Докладчик —  секретарь парч- 
иома ТЭЦ т. Ерофеев С. М. —  
рассказал  о том, как п одготов
лено оборудование к работе в 
атих усл ови ях.

К отлы , работающ ие на м азуте, 
н аходятся  в удовлетворительном  
состоян ии . Однако водяной эк о
номайзер котла Л1» 4 подвержен^ 
коррозии . П ы леугольны м котлам 
Л1: 5 и №  6 тр ебуется  каппталь- 
я ы й  ремонт. М онтаж котла №  7 
затягивается .

полнен, причем  сэконом лено бо
лее 6 6  ты сяч  рублей госуд ар ст
венн ы х средств. В этом  заслуга 
преж де всего  ком м унистов Г. Я. 
Гацука, Ю. М. Сидорина, В. В. 
Т ростан ец , Г. Р. Терещ енко, Е. В. 
К улеш ова и других эксплуатаци
онников, которы е не только су 
мели ликвидировать недоделки, 
но и обеспечили бесперебойн ую  
работу о бсрудован и я .

У читы вая ош ибки прош лого го 
да, ком м унисты  ТВЦ уж е сейчас 
долж ны  использовать все им ею
щ иеся  возм ож ности  к том у , что
бы своеврем енно п одготови ться  к 
зиме и обесп ечи ть надеж ную  ра
боту  оборудования. Для этого  нам 
преж де всего  н уж н о укрепить 
трудовую  дисциплину.

тия, осооенн о в осенне-зим нял 
период, когда помимо основной 
работы  коллективу нуж но ’вы пол
нить целы й ряд дополнительны х 
мероприятий. Именно из-за  сла
бой трудовой  дисциплины , не
серьезного  отнош ения к своим 
обязанностям части  исполнителей, 
у  нас до сих пор н е  вы полнены  
н екоторы е м ероприятия по НОТ. 
рационализации, культуре п р о и з 
водства и техн и ческой  эстетике. 
По этой ж е причине н еудовлет
ворительно ведется  и строител ь
ство  новой разгрузочной эстак а 
ды. А в осенне-зимний период 
она крайне необходима для про
изводства.

И докладчик и вы ступивш ие 
в прениях ком м унисты  больш ое

Щ
О ТЧЕТЫ  И В Ы Б О Р Ы  В 1 ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

ПОДГОТОВКЕ К РАБОТЕ ЗИМ0И- 
ОСОБУЮ ЗАБОТУ КОММУНИСТОВ

Н еблагополучно обстои т дело и 
с оборудованием  топлив'но-газоге- 
нераторнопо цеха. Там предстоит 
еще вы полн ить больш ой объем 
работы, а времени остается  ма
ло. В от почем у мы долж ны ис
пользовать каж ды й день для то 
го, чтобы усп еть  п одготови ть все 
механизмы и обеспечить п отре
бителей теплом без ограничения.

М инувш ей зим ой котлы , рабо
тающие на угол ьн ой  пыли, имели 
много недоделок, которы е при
шлось затем устр анять . Н есмотря 
на все  эти  трудн ости , рабочие 
и ин ж ен ерно-техн ические р абот
ники с  честью справились со 
своей задачей. Государственны й 
план по отп уск у  эл ектроэн ер 
гии, тепла и газа был п ер евьг

Более года коллектив пользу
ется  двумя вы ходны м и днями в 
неделю . Это обязы вает нас произ
водительно использовать каж дую 
р абочую  м инуту. М ежду тем , 
бы ваю т случаи, когда ремонтники 
п ри ступ аю т к работе не в У ча
сов  3 0  минут утра, а в  восем ь, 
а то и позж е. Заканчивают ее на 
2 0 — 3 0  м инут раньш е.

В ны неш нем год у  на 3 8  чело
век  налож ено административное 
взы скан ие, в  'основном за уп у 
щ ения в  работе. Это говорит о 
том , что производственн ая дисци
плина еще находи тся  у  н ас на 
низком уровне, слаба требова 
тельн ость  тс эксплуатационникам .

В се это отрицательно влияет 
на норм альную  работу предпрял-

ш ш м апие уделяли вопросу под
готовки  ТЭЦ к работе в зимних 
усл ови ях. К ом м унист К. А. Ма' 
л ахов, например, заявил:

—  К рыш и здании и сооруж е
ний тек ут , а к  ремонту их мы 
ещ е и не приступали. Если пой
дут осенние дож ди, электрообо
рудование будет залито водой . 
Н еобходимо такж е сделать дрена
ж и кабельны х каналов.

В ы ступивш ий в прениях В. В. 
Перекрестов отметил, что подго
товка к осенне-зимнему периоду 
ведется  неудовлетворительн о. Он 
критиковал членов партком а за 
то , что они не устан овили к о н 
троля за исполнением принимае
м ы х реш ений.

—  За весь год  ни одна общ е

ственная  организация не поинте
ресовалась  состоянием  теплотрас
сы , —  скатал в своем  вы ступ л е
нии Д. М. Бугаев. —  А ее т ех н и 
ческая  исправн ость  —  главное в 
деле обеспечения города теплом 
в зимнее время. Свои линии :,;ы 
подготовили, а вот абонентские 
требую т р е м о н т

П. В. Егоров, говори о подго
товке  к работе в зимних усл ови 
ях, обратил внимание коммуни
стов  на то, ч т о ‘ осенью  этого го
да- долж на бы ть сдана в эк сп л у
атацию  новая линия теп л отр ассы . 
Но она ещ е не готова , и работы 
но заверш ению строител ьства  ве 
д утся  медленными темпами.

В прениях так ж е вы ступили
A. В, Захаров, А. А. Гончаров, 
Д. К. Ткач, М. Г. Вознесенский,
B. В. Заяров, П. А. Красников,
В. Е. Михайлов и другие.

Собрание отметило, что техно- 
‘ логическое оборудование и про

изводственны е здания ТЭЦ н е  под
готовлены  к работе в  зимних у с 
ловиях. К ом м унисты  потребовали 
от н ового  партбю ро при нять все 
меры к тому, чтобы  ускори ть 
п уск  котла  7, ввод в действие 
новой эстатад ы  и обеспечить 
надеж ную  работу всех  механизмов 
к зимнее время. Они обязали 
партбю ро и его секретаря ул у ч 
шить работу по идейному восп и 
танию коллектива, укреплению 
трудовой  дисциплины , добиться  
повы ш ения уровня  организатор
ской  работы .

В работе собрания принял уча 
стие и вы ступ и л  с речью  второй 
секретарь ГК КПСС т . Колтовсксн
А. К. Он сосредоточил  внимаин 
ком м унистов на своеврем енной и 
всесторон н ей  подготовке ТЯЦ к 
зиме. ‘

С екретарем партбю ро ТЭЦ из 
бран т. Заяров В. В.

И. КРИВОКОНЕВ, 
наш спец. корр.

Первое
занятие

Н а  В о л го д о н ск о м , хи м и ч еск о м ...

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ—НОТ
Больш их тр у довы х  усп ехов  

добился в 'этом год у  коллектиз 
цеха №  3 химком бината. По 
итогам  за второй  квартал  он за
нял п ервое м есто  в соци алисти
ческом  соревнован ии. У спеш но 
вы полн яется  и  программа тр е
ть его  квартала. Рабочие, и н ж е
неры  и .служащ ие цеха завоева
ли почетное право назы ваться  
коллективом  ком м унистического  
труда.

Этот коллектив —  один из са 
мых молоды х на комбинате (ц ех  
вступал в строй  п озж е  других 
основных ц ехов  предприятия). 
Он находится  в постоянном  твор
ческом п ои ск е. В нутренние ре
зервы производства,- их активное 
использование стало здесь дей
ственны м  сти м ул ом  повыш ения 
эф ф ективности труда.

Сейчас на п овестке дня работ
ников цеха —  внедрение н ауч
ной организации труда . В цехе, 
на главных его уч а стк а х , созда
ны три творческие бригады, к ото 
рыми руководят начальники уч а 
стк ов  Л. А. Рабинович, В. И. Бе- 
дю х и  А. А . Я ковлев. Одно из 
первых мероприятий, разработан
ных и  внедренны х бригадами —  
это перевод н а нормированные 
задания рабочих-поврем ен щ иков 
влеггроучастка, служ б КИП и  А 
и планово- предупредительного

ремонта. Была пересм отрен а так 

ж е ш татная расстан овка и  раз
работана в  св я зи  с этим норма
тивная  численность  рабочих. Для 
каж дого работника цеха бы ли ’с о 
ставлены  строгие ф ункциональ
ные полож ения —  то .есть  опре
делен четкий  х р у г  его обязанно
стей . А это очень м н ого значи т—  
мало ли времени мы порой тер я 
ем, заним аясь, в  си лу .чисто  ор
ганизационны х п росчетов , не 
своим  непосредственны м  делом.

У порядочены  и п роизводствен
н ы е взаим освязи  меж ду уч а стк а 
ми цеха. Введен, например, стр о 
ги й  граф ик п оступления сы рья  и 
отправки готовой  продукции.

В програм м у деятельности  
бригад НОТ входят и ч и сто  тех 
нические мероприятия. Напри
мер, автом атизация узла затаркп 
ллкияолааидав, стандартизация 
маркировки м еш ков и т . д.

И, наконец , м ного внимания 
уделяю т творчески е бригады 
эстети ческом у оформлению цеха. 
В соответств и и  с требованиям и 
промы ш ленной эстети ки , здесь 
производится  п окраска  трубоп ро
водов, облицовы ваю тся  плиткой 
бы товки .

В недряю тся в  ж изнь и  другие 
м ероприятия, сп особствую щ ие, в 
конечном .счете, более производи
тельн ом у тр у ду .

Н. ЛУГАНСКИЙ, 
начальник бюро НОТ.

Тщательно следят за исправностью технологического обо
рудования в цехе №  3 Волгодонского химического комбината 
слесари-ремонтники. Они своевременно производят планово, 
предупредительные ремонты оборудования цеха.

НА СНИМКЕ: бригадир А. Перснянов и слесарь В. Амель- 
ченков ремонтируют насос. Фото А . Бурдюгова.

При Волгодонском  ГК КПСС 
созданы  три городские партий
ные школы дли секретарей пер
вичны х, ц еховы х парторганиза
ций и партгрупоргов. Разработан 
учебны й план школ , составлен » 
расписание занятий.

Учебный план предусм атрива
ет изучение различных вопросив 
партийной работы , обмен опы том, 
дал ьне йше е с о верш ен ствованне
работы  партгрупоргов, секретарей 
первичн ы х и ц еховы х парторга
низаций. Занятия п роводятся  одни 
раз в  м есяц  в 'соответствии  с 
расписанием . Т еорети ческие за
нятия проходят в лекционном за
ле горкома партии, практические 
—  на предприятиях и в органи
зациях наш его и других городов 
области. «

С остоялось  первое в новом 
учебном  году двухдневное заня
тие секретарей ц ех овы х  парторга
низаций. С задачами ш колы , 
учебны м планом .и расписанием 
занятий слуш ателей познакомил 
второй секр етарь ГК КПСС А. К. 
К олтовской .

Секретари ц еховы х парторга
низаций прослуш али лекцию 
«И дейное л организационное 
единство —  источн ик силы  и 
непобедимости КП СС», которую  
прочитал секретарь ГК КПСС 
П. И. Крахмальный.

П рактические занятия со сл у
ш ателями провели заведую щ ий4* ’  
орготделом ГК КПСС А. И. К ова
лев и ин структор  ГК КПСС В. С. 
К рнвинский, рассказавш ие сл у
ш ателям о порядке ведения пар
тийного хозяй ства , планировании 
работы , практике подготовки и 
проведения собраний, организа
ции • .контроля за выполнением 
приняты х реш ений.

Б еседу  о р уководстве  работой 
групп п п остов народного кон тро
ля провел со слуш ателями пред
седатель гор одского  ком итета 
народного контроля И. А. Руда
ков.

В заключение занятий слуш а
тели партш колы  встр ети л и сь  с 
поэтам и и писателями Дона, по
сетивш им и Волгодонск.

Следующ ее занятие секретаре 
ц еховы х парторганизаций с о с т о й  
и тся  2 7  нояоря.

_ БЕСЕДА В БРИГАДЕ
П  лановик-экономист колхоза  

«Искра» Р. Д . Кубрак принимает 
активное участие в общественной 
жизни хозяйства. Она является 
председателем женсовета, участ- '  
вует в работе лекторской группы.

На днях Роза Д аниловна про
вела в садово-огородной бригаде 
беседу «За достойную встречу 
100-летия со дня рождения В. И. 
Ленина». Колхозницы слуш али с 
большим интересом, задавали  

много вопросов.

ТВОРЧЕСКИЕ ЭКОНОМИЧЕСКИЕ...
Такие планы , сл ед уя  почину 

мастера Р остсельм аш а Дмит
рия Ефимова, химики стали раз
рабаты вать в  прошлом году . Сна
чала по ним работали тр и  брига
ды. Собственны й опы т еще раз 
подтвердил, что творческие эк о 
ном ические планы сп особству ю т  
повы ш ению  эф ф ективности труда.

И весной  1 9 6 8 . года метод 
Ефимова был внедрен ещ е в 
одиннадцати бригадах. А уж е в 
сентябре по творческим  эконом и
ческим планам ста^и работать

1 0 5  бригад —  всего  1 .6 8 6  че
ловек. Их обязательство —  сэко
номить в 1 9 6 8  год у  сы рья , ма
териалов и сократить затраты  па 
1 рубль товарной  продукции на 
3 2 0  ты сяч  рублей.

На первое сентября сэкон ом ле
н о 1 8 5  ты ся ч  рублей —  больше 
половины  нам еченного.

Н аилучш их результатов в  ра
боте по м етод у  Ефимова добился 
коллектив см ены  « А »  участка
суш ки цеха Л : 4 , где старш им

аппаратчиком И. П. Ищ енко. За 
восем ь м есяцев этот коллектив 
сэкон ом ил 4 0 ,5  тонны  триполиф о- 
сфата и почти девять тонн алкил- 
сульф атов, н а  общ ую  сум м у 3 8  
ты ся ч  рублей. Смена получила 
вознаграж дение в размере 5 8 2  
рублей.

Т ворческие эконом ические 
планы нашли постоян н ую  про
п и ск у  на комбинате.

С. МИРОНОВА, ** 
инженер.



БЫСТРЕЕ УБРАТЬ ВИНОГРАД -  
ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА ТРУЖЕНИКОВ ВИНСОВХОЗОВ!
НАШ передний  к р а й

Н апряж енная пора сейчас у 
виноградарей ви н совхоза  «М,оро- 
л овск и й ». Идет уборка солн ечны х 
ягод. В этом  году , несм отря на 
неблагоприятны е условия, вы р а
щен вы сокий урож ай винограда. 
Это позволяет нам нынче не тол ь
ко вы полнить государственн ы й 
план, но и обязательства, которы е 
'зяты  нашим коллективом в честь 

’" '1  00 -лети я  со  дня рож дения В. И. 
Ленина. К оллективу совхоза  с о 
гласно плану нуж но сдать 8 0 9  
тонн винограда, мы ж е сдадим 
9 0 0  тонн. Около 5 0 0  тонн уж е 
п оступи ло на перерабаты вающ ие 

.. пункты  района.
Еж едневно на уборке виногра

да занято около 4 0 0  человек. 
Больш ую помощ ь нам оказы ваю т 
учащ иеся Таганрогского проф ес
сиональн о-техн ического  училищ а 
Л* 1 1 ..  У бираю т урож ай рабочие 
всех  отделений и п роизводствен
н ы х участков . Нами было орга
низовано два воскресника, 
в которы х приняло уча

стие около трехсот  человек. П оч
ти  все  рабочие перевы полняю т 
нормы, что позволяет нам к аж 
дый день сдавать по 5 0  тонн ви 
нограда.

У борка винограда —  наш пе
редний край. Партийная орган и
зация совхоза  уделяет этом у 
уч астк у  работы  больш ое внима
ние. Н акануне убор очн ы х работ 
на расш иренном заседании пар
тийного бю ро бы ли заслуш аны  
сообщ ен ия руководителей  отде
лений, специалистов о п од готов 
ке к уборке. Здесь ж е мы раз
работали план убор очн ы х работ, 
утвердили материальны е и мо
ральны е стим улы .

До каж дого рабочего доведен 
план сбора винограда в зависи
м ости  от урож ай н ости . Так, на
пример, в  первой  бригаде на 
сборе «р и сл и н га »  устан овлена 
норма 2 0 0  килограммов, а «п у х - 
л я к ов ск ого»  —  3 0 0  килограм
м ов. П риблизительно такие, же 
норм ы  и в остальн ы х бригадах.

Сборщ икам винограда, которы е в 
течение ш ести рабочих дней в ы 
полняю т норму на 1 5 0  процен
тов , добиваясь при этом  отлич
ного качества, начисляется  п р е 
мия в сумме 1 0  рублей. По 
окончании уборки  винограда / а  
2 0  календарны х дней устан авли
вается  поощ рительная оплата для 
бригадиров в сумме 3 0  рублей. 
А грегату , работаю щ ем у на вы в о 
зе винограда из рядков, при 
транспортировке 7 0  тонн за 
ш есть  календарны х дней вы да
ется  поощ рительная оплата —  
Г о  рублей.

Такая систем а оплаты  труда 
дала нам возм ож ность ежедневно 
перевы полнять график. Отдель
ны е бригады и звенья уж е сп ра 
вились со своим  заданием. 'Гак, 
третье звено, которое возглавляет 
К онстантин Виш няк, при плане 
31  тонна сдало 5 4  тонны  солн еч 
н ы х ягод, а звено Марии Н иче- 
порук при таком  же плане сдало 
5 9  тонн. Порадовало нас и звено 
Ольги Сем еню к. Оно на днях, на 
площ ади около сем и гектаров, 
заверш ило уб ор к у  урож ая и при 
плане 2 8  тонн сдало 58 . 
Наши передовики с каж дого гек 

тара собираю т до восьм и - тонн 
винограда, что вы ш е плана почти 
в два раза.

Об усп еха х  наш их передовиков 
рассказы вается  еж едневно в 
специальны х передачах м естного 
радио. Мы сообщ аем о резу л ьта 
тах дня, подводим итоги сор ев 
нования, рассказы ваем  о передо
виках. Кроме этого , замечатель
ным делам виноградарей п о св я 
щ ены специальны е вы п уски  
«м ол н и й ». В честь  наш их пере
довиков на центральной усадьбе 
поднят К расны й флаг. Еще ранее 
он поднимался в честь  коллекти
вов  звеньев К онстантина Виш няка, 
Марии Н ичепорук и Ольги Се
меню к.

Сейчас уборка ур ож ая  в пол
ном разгаре. Третий год пяти
летки труж ени ки наш его совхоза  
ознам еную т перевыполнением го 
сударствен н ого  плана.

А. ФЕДЧЕНКО,
секретарь партбюро совхоза.

Сверх плана
Первой в винсовхозе «Б ол ь , 

ш овский» рапортовала о зыпол- 
як-гаи годового плана бригада, 
соторой руководйг Ефимия 
Весело-ватекая. При задании 
197 гони она сдала 250  тонн 
солнечных ягод.

На сборе винограда хорошо 
поработали сборщицы, члены 
этой бригады тт. Конкина, Ки- 
ричук, Сиротюк.

Брйгада Добилась высокой 
/рожайности всех  сортов. Так, 
например, «тербаш » дал с каж
дого гектара по 40  центнерои 
ягод, «рислинг» дает по 30 
центнеров. Бригада вырастила 
высокий урожай и «цимлянско
го черного».

В. ПОЛЫВЯННЬШ,
главный агроном Совхоза.

один из передовы х в хозяйстве.
За бригадой К иселевой закреп

лено 6 8  гектаров винограда раз
личны х сортов : «м у ск а та  венгер
ск о г о » , «п у х л я к о в ск о го » , «к у м - 
ш а ц к ого», «а л и готэ»  и других. В 
этом году предстоит вы везти  на 
заготови тельны й п ун к т  2(>2 тон 
н ы  винн ы х ягод. Уж е сдано на 
переработку более 7 0  тонн.

Согласно обязательствам  сов- 
хоз долж ен получать средний 
урож ай винограда ио 3 3 ,2  ц ен т
нера с гектара, а в бригаде Л. л . 
Киселевой сейчас собираю т по 
4 0 — 5 0 . Спеш ат работницы  с 
уборкой. Каждая сборщ ица сдает 
за день 3 5 0 — 4 0 0  килограм м ах 
А Вера Пономарева (на снимке 
вверху справа) опереж ает под
руг на 7 0 — 1 0 0  килограммов.

Вот подошла автомаш ина ш о
фера И. С. Авдеенко. Ее бы стро 
загруж аю т рабочие А. Н. Плау
нов и  Г. II. К окин. И сн ова  
мчится грузовик  но знакомом у 
м арш руту: плантация —  винза
вод...

На Ц имлянском винзаводе сей 
час горячая л ор а . Сюда одна за 
Хругон подходят автомаш ины , до
вер х у  груж ен ны е дарами сол 
нечного  дон ского края. Машина 
подходит к бун кер у . Н есколько 
секун д  —  и м асса  устрем ляется  
вниз. Х озяйка приема Нина Чау- 
зова (на снимне ввзрху слева) 
хорош о справляется  с делом. У в
лекаемы й мощ ными ш неками, ви
ноград поступает на дробилку. 
Затем измельченная м асса  отж и
м ается  « а  прессах , поступает на 
брож ение. Ей предстоит еще 
слож ны й и долгий путь.

П ока в первичном цехе идет 
начальная переработка ягод, в 
другом  уж е готови тся  к отправке 
потребителю готовая  продукция. 
В этом  году цимлянские виноделы 
переработаю т 3 .7 4 0  тонн ви но
града и получат 2 5 8  ты сяч  дека
литров виноматериалов, которы е 
хранятся  в огромны х цистернах 
(снимок внизу).

А. БУРДЮГОВ.
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ДЕСЯТЬ лет подряд виноградарский совхоз 
> -К р а сн од он ск и й » собирал с каж дого гектара 

лиш ь ио ш есть— семь центнеров солнечны х 
ягод.

С пециалисты , проанализировав причины  о т ст а 
вания, приш ли к одному мнению —  допущ ена 
ош ибка при вы боре площ ади под  виноградники. 
И тогда было реш ено рекон струировать  посадки, 
перен ести их на склон . К этом у приступили ос
торож но. Виноградники насаж ивали на новом  
м есте строго  по .сортам, вы брали для этого  вы 
сокоурож ай ны е в  усл ови ях наш его района сорта: 
«а л и готэ»  и «п л а в а й » . Все чувствовал и , что  
здесь урож ай будет вы ш е, но никто н е  предпола
гал, что  « г о р а »  —  так н азы ваю т возвы ш ен ность 
в совхозе  —  мож ет дать  такие колоссальны е 
урож аи. В прошлом году ув ер ен н ость  в правиль
ном вы боре новы х площ адей укрепилась. С овхоз 
впервы е перевы полнил годовой план.

...Д есятого  сентября  у в сех  труж ени ков К рас
нодон ского совхоза  был праздник. Через неделю 
после начала м ассовой  уборки совхоз выполнил 
годовой  плац сдачи винограда.

—  Это больш ая победа в сех  наш их винограда
рей, —  говорит директор совхоза  Нинель Гри
горьевна Б обр яш ова .— Нам всем  приш лось очень 
много потрудиться . Но труд н е  пропал даром.

Да, результат хорош ! Еще не убрана и полови
на всей  площ ади, а план уж е выполнен. Сейчас 
в совхозе  п одсчиты ваю т, сколько мож но сдать 
винограда сверх  плана. И все  при ходят к одно
м у мнению —  сдать еще 5 0 0  тонн. Смело, но 
уверен но. Сделать это  позволяет вы сок и й  у р о 
ж ай. Так, например, с  гектара сейчас в совхозе

собираю т но 1 2 0  центнеров «а л и готэ»  и по 1 0 0  
центнеров «п л а в а й » .

А гроном -виноградарь Нинель И ванович Наза
ренко тож е радуется . На днях он был н а  прием
ном  пун кте, оттуда привез накладные за три дня. 
Государство выплатило совх озу  за сданную про
дукцию  почти 1 0 0  ты сяч  рублей. К то-то заме
тил, ч то  таку ю  сум м у в совхозе  не получали за 
все  предыдущ ие десять лет.

Солнечные дары 
степной горы

Сейчас у  виноградарей св о я  страда. Огромные 
корзинки полн ятся  тугими гроздьями крупн ы х 
сочн ы х ягод. П олнятся они так  бы стро, что меха
низаторы  не усп еваю т вы вози ть их из рядков к 
весовой . А рабочие с каждым днем все  бы стрее 
собираю т виноград. Татьяна Карцева, Феня 
М азур, Ольга (.’ тома, Лариса Карцева —  всех  не 
перечтеш ь —  еж едневно перевы полняю т нормы. 
Этому сп особств у ет  вы сок ая  оплата труда. Так, 
по реш ению руководства совхоза , специалистов 
за каж дые 6 0 0  килограммов собранного ви но
града еж едневно вы плачивается  пять рублей. И 
теперь почти каж дый собирает в день по 7 0 0  
8 0 0 - килограммов.

С победой вас, труж еники *ов>:пла! В ы соких 
урож аев!

В. АНСЕНОЗ, 
наш спец. корр.

•  ПЕРВЫЙ успех тру
жеников винсовхоза «К рас
нодонский». Они досрочно 
выполнили годовой план

-сдачи винограда государст
ву.

9  БРИ ГА Д А  Е. Весело- 
вагской из винсовхоза 
«Болыиовский» начала еда  
вагь продукцию сверх пла
на.

& ГОРЯЧАЯ пора у ним 
дянских виноделов.

•  В ЧЕСТЬ передовиков 
уборки винограда в Моро- 
зовском винсовхозе поднят 
Красный флаг.

13 сентября 1968 года +  № 143 (5Г89). ■ — —  — —  гг с, п  n  x i •» ц

ФОТОРЕПОРТАЖ

С плантаций —  
на винзавод
ЧЁТКИМ зеленым квадратом 

вы деляется  на окруж аю щ ем  фоне 
виноградник. Каждый к у ст  у в е 
ш ан тяж еловесн ы м и .гроздьями 
сочн ы х ягод. В м еж дурядьях - -  
люди, собираю щ ие урож ай , и кор
зины, довер ху наполненны е ви 
ноградом. Здесь, на плантациях 
ви нсовхоза  « Ц и м л я н ск и й » ,. т р у 
дится  пятая бригада, которой 
руководит Александра А лексеев
на К иселева. Этот коллектив —



В  СТРАНАХ КАПИТАЛА

Каждый день 
непрерывно со
вершает рейсы 
через залив, по 
маршруту Порт 
Волгодонск — 
станица Соле
нов ская пасса
жирский катер 
ПС-36. Он до
ставляет рабо
чих п о р т а ,  

элеватора, Вол
годонского лесо- 
перевалочн о г о  

комбината на 
свои предприя

тия.
Н А СНИМКЕ: 

помощник каин 
тана В. С. Галич 
и старшина кате 
pa Н. А . Каукин.

Фото
А. Бурдю гова.

ф л а ги  н а д  се л а м и

К юбилею
9 ноября наш а страна, 

весь мир отметят 150 лет со 
дня рож дения великого  
русского писателя И вана  
С ергеевича Тургенева. Л уч 
ше всего о нем говорят циф
ры.

Только за  годы Советской 
власти собрания сочинений  
Тургенева изданы 100 раз!

Сейчас, к ю билейны м  
дням, в издательстве «П рав
да» выходит собрание сочи
нений в шести томах, а в 
издательстве «Н аука»  —  в 
28 томах! Тираж этих новых  
собраний около 3 м иллионов  
экзем пляров.

«Записки  охотника» изда
вались 116 раз на 32 язы 
ках. Сейчас эта книга вый
дет подарочным тиражом в~

Т ургенева
75 тысяч экземпляров.

Всего к  ю билею  намече
но выпустить 30 книг Турге
нева, общим тиражом около  
5 м иллионов экзем пляров.

Разумеется, немало книг 
выйдет и о Тургеневе. Это, 
например, труды литерату
роведов: Г. В ялого  «Отцы и 
дети», А. Цейтлина «Рудин», 
сборник «Тургенев в воспо
м инаниях современников», 
куда  вош ли записки А в 
дотьи Панаевой, Д . В. Г ри
горовича, Н. Г. Чернышев
ского, Петра Кропоткина,
В. Стасова, И льи  Репина  
зарубеж ных писателей Ги  
де М опассана, Альф онса  
Доде, братьев Гонкур.

В . С М И Р Е Н С К И И ,  
л и т е р а т у р о в е д .

Ч е р н ы е
В западногерманских деревнях и 

все чаще можно видеть черные 
флаги — знак бедствия и про
теста. Их вывешивают рабочие, 
когда лишаются постоянной рабо
ты, вывешивают и крестьяне, за
давленные нуждой. С 1949 года, 
с момента создания Федератив
ной Республики Германии, уже 
почти 550 тысяч тружеников по
лей разорились и .покинули свои 
деревни. Еще 700 тысяч крестьян 
вынуждены пробавляться отхо
жим промыслом, потому что тру
дом в сельском хозяйстве не мо
гут обеспечить свои семьи.

Просвета не видно. Знатоки 
предсказывают, что до 1975 года 
разорится еще полмиллиона 
крестьян, а к 1980 году вся тя
жесть сельскохозяйственного про
изводства ляжет на плечи шести- 
семи процентов трудоспособного 
населения страны.

В ФРГ сейчас на селе насчиты
вается примерно полтора миллио
на крестьянских хозяйств. Из них 
900 тысяч —  «семейных», то есть 
таких, в каждом из которых ра
ботают члены только одной 
семьи. Многие перебиваются, что 
называется, с хлеба на квас. 
Очень велика арендная плата за 
землю, и она непрерывно повы
шается. Из года в год удорожа
ются сельскохозяйственные ору
дия, ''удобрения. Земельные наде
лы у подавляющего большинства 
крестьян невелики, и на них не
возможно использовать современ
ную технику.

З то серьезно отражается на 
себестоимости продукции: сейчас 
она — чуть ли не самая высокая 
в мире. Производство зерна, мя
са, молока обходится западно- 
германскому крестьянину гораздо 
дороже, чем крестьянам многих 
других капиталистических стран.
В то же время оптовые торгов
цы, скупающие у крестьян их 
продукцию, постоянно снижают 
закупочные цены.

Только крупные помещичьи хо
зяйства могут выдерживать со
перничество на рынке, где все 
расталкивают друг друга локтя
ми, пытаясь повыгоднее сбыть 
свои продукты. Это и понятно: 
крупные хозяйства могут приме
нять новейшую технику, и потому 
продукция обходится им дешев

ле. Кроме того, поместья князей

баронов получают постоянную 
поддержку от правительства.

'Правда, в Бонне говорят, что 
государственная денежная по
мощь идет «всему сельскому хо
зяйству», значит— и беднякам и 
богачам. Так ли это? В прошлом 
году правительство отпустило «На 
нужды деревни» не малую сум
му — пять миллиардов марок. 
Но распределяет-то их комиссия 
бундестага по вопросам продо
вольствия, сельского и лесного 
хозяйства, которая состоит все 
из тех же князей и баронов да 
еще из правительственных чинов
ников. И, конечно, львиная часть 
денег идет в крупные хозяйства, 
а мелким достаются только жал
кие крохи.

Сильно страдает крестьянство 
и в результате резко обострив
шейся в последние годы конку
ренции на аграрном рынке Евро
пейского экономического сообще
ства (ЕЭС). Стремясь расширить 
свое влияние в «Общем рынке», 
правящие, круги Бонна идут на 
снижение цен на ряд продуктов, 
отчего больше всего теряют кре
стьяне-бедняки. В результате та
кой политики в 1967 году доходы 
западногерманского крестьянства 
сократились на полтора миллиар
да марок.

Даже буржуазные газеты (ни
куда не денешься!) вынуждены 
признать, что положение крестьян 
•— бедственное. В газете «Ди 
пельт», органе крупной буржуа
зии, читаем: «Опасения наших
крестьян все более оправдывают
ся. Ни усердие, ни отказ от нор
мальных запросов, ни изнури
тельная работа в.сей семьи не 

“приносят достатка и обеспеченно
сти .Многие из них не видят бу
дущего ни для себя,, ни для своих 
детей. Они с полным правом опа
саются, что рано или поздно ока
жутся на той грани, за которой 
следует разорение. Им никто не 
говорит, куда пойти, если зе
мельный надел уже не в состоя
нии прокормить. Крестьяне чувст
вуют себя брошенными в пусты
не».

В марте этого года правитель
ство обсуждало положение кре
стьянства в стране. Но никаких 
реальных мер для того, чтобы

приостановить разорение мелких 
крестьян не было принято. Боль
ше того, один из руководителей 
социал-демократической партии, 
которая, как уверяют ее лидеры, 
якобы «служит интересам трудо
вого народа»,— Гельмут Шмидт 
заявил с трибуны бундестага: 
«Владельцы мелких хозяйств дол
жны продавать свои участки в 
целях создания крупных хо
зяйств». Сильный проглатывает 
слабого — таков волчий закон 
капиталистического мира.

Кроме крупных землевладель
цев, есть у западногерманских 
крестьян еще один враг — бунде
свер, все возрастающие воору
женные силы страны. Как и ра
бочие, крестьяне ФРГ страдают 
от бремени налогов, идущих на 
гонку вооружений, на агрессив
ные приготовления Бонна. На 
крестьянских полях часто прово
дятся военные маневры, во время 
которых уничтожаются посевы, 
наносится ущерб лесным угодьям. 
Огромные массивы земли, как к 
примеру, в Люнебургской пусто
ши, где я побывал во время не
давней поездки в Западную Гер
манию. превращены в стрельби
ща и полигоны.

Покушаются на крестьянские 
земли и американские войска, ко
торые находятся в ФРГ. Недавно 
произошел такой случай. Амери
канцы решили построить военный 
аэродром близ Гризгейма, в ок
руге Дармштадт. На крестьян
ских полях появился Оульдозер 
и начал прокладывать полосы 
для будущего аэродрома. Но 
крестьяне, собравшиеся со всей 
округи, не позволили портить их 
поля, строить аэродром...

Крестьяне Западной Германии 
все лучше понимают, что у них 
только один выход—самим отста
ивать свои нрава и интересы, ак
тивно Оороться против политики 
правительства, которая приводит 
их к массовому разорению. Осо
бенно сильными крестьянские вы
ступления были в этом году. 
Только за первые шесть месяцев 
состоялось около ста демонстра
ций. На улицы вышло оолее 150 
тысяч крестьян. Их натруженные 
руки поднимали над головами 
черные флаги, словно траур, по 
обездоленным в стране.

В. КУЗНЕЦОВ.

Мультипликационные фильмы.
17 .05  —  Музыкальные лучи 
планеты. «М елодии Венгрии».
18.05 — День Дона. 18 .25 —  
«Б ы ть  всегда наготове». 19 .00 
- -  Первенство ССС Р по ф утбо
лу. «Д инамо» (Минск) 
«С партак». Передача из Мин
ска. 1-й тайм. 19 .45 —  Репор
таж из кафе «Золотой  колос».

20 .00  —  Первенство ССС Р по 
футболу. «Д инамо» (М инск) — 
«С партак». Передача из Мин
ска. 2-й тайм. 2 0 .4 5 — «Э стаф е
та новостей». 21 .45  —  «М ол о
дежный экран». 2 2 .3 0 — «В  по
исках Терпсихоры ». «В ечер ба
лета М осковского театра опе
ретты ». 23 .30  —  «Только фак

ты ». Программа передач.

За безопасность движения За редактора 
К. ЗЕЛЕНСКИИ.

Это сделать 
можно
В м ясом ол очн ом  совхозе  «Д у - 

бен ц ов ски й » я  трудился  в тече
ние десяти лет, отсю да ж е уш ел 
и  на п ен сию . Так как здоровье 
у  меня 'неваж ное, рабочий ком и
тет  «ов х о за  выделил м не п утев
к у  в  Р остовски й  ж елудочно-ки
ш ечны й санаторий , где я лечил
ся  в течение м есяца и  п оч ув ство 
вал себя  значительно лучш е.

Я  гл убок о  благодарен совхозу  
за заботу о своем  бы вш ем рабо
чем. Но в  то  ж е время, обидно, 
что не все  так  заботятся  о  здо
ровье людей. При вы п и ск е . ' из 
:анатория врач назначил мне пить 
т д у  « Е с с е н т у к и -1 7 » . Но ни в 
воей  аптеке, н и  в  аптеке города 
(имлянска я не см ог «купить этой 
оды, так  как о ее завозе  никто 
е бесп окои тся , даж е отказы ва- 
тся  от нее, м оти ви руя  тем , что 
!т  усл ови й  для хранения.

Мне каж ется , что совсем  не 
■ожно произвести  у ч ет  Ооль- 
IX, которы м  н уж на эта лечеб- 
я вода, и завозить ее в  аптеки 
необходи м ом  коли честве. Тогда 
ллка н а  то, ч то  вод у  негде 
инить, отпадет.

А. АНИЩЕНКО, 
пенсионер.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е

Показывает 
Ростов-на-Дону

В минувш ем и в текущ ем  году 
на н еохран яем ы х переездах ряда 
дистанций Ю го-В осточн ой  ж елез
ной дороги допущ ен ряд случаев 
наездов на автогуж евой  тран
спорт.

Бы ли такж е допущ ены  наезды 
на безнадзорный крупн ы й рога
ты й скот, принадлеж ащ ий кол 
хозам , и только благодаря сч а ст 
ливой случай н ости  не произош ло 
круш ения поездов . П ричинами 
наезда н а  ск от  яви л ось  наруш е
ние правил вы п аса  скота  вблизи 
п ол осы  отвода  ж елезн ы х дорог. 
Зачастую  в ночное время скот  
находился а д  пастбищ е, и  ж и вот
н ы е заходили н а полотно ж елез
ной дороги .

Имели место и случаи травми
рован ия людей вследствие того, 
ч то  граж дане переходили п уть  в

ПЯТНИЦА, 13 сентября
10 .00  —  Программа передач. 

1 0 .0 5 —Телевизионные новости. 
1 0 .1 5 — «Д онская поэзия». «Я  
твой сын, ком сом ол». 10 .30 —• 
Литературный театр. Г. С е м »  
нов. Рассказы. 1 1 .0 0 — «Читая 
ваши письма». Музыкальная 
программа. 16 .00 —  Програм
ма передач. 1 6 .0 5 — Для детеп.

н еполож енн ы х для этого м естах.
В целях обеспечения безопас

н ости  движ ения поездов и авто
гуж евого  транспорта, а  такж е 
ж изни людей необходим о всем  
граж данам , водителям аштомашин, 
тракторов, сам оходны х тележ ек, 
пастухам , табунщ икам  и граж да
нам, имеющим в личном пользо
ван ии крупны й р огаты й  скот, 
вы полн ять установленн ы е прави 
ла. А он и  очень п р осты . Т ребу
ется  лиш ь не п ереезж ать и не 
п ереходить п уть  в  н еустан овл ен 
н ы х  м еста х . В одители маш ин, 
п одъ езж ая к переезду, долж ны 
остан ови ться  и уб ед и ться  в  от
су тств и и  поезда, после чего пе
реезж ать переезд со ск ор остью  
не вы ш е 1 5  километров в час, 
н е  переклю чая при этом  ск ор ость  
ка  переезде.

Лицам, ж ивущ им  вблизи ж елез
ной дороги , необходимо пом нить, 
что хож дение п о  п утя м  в н еуста 
н овленн ы х м естах опасн о для 
ж изни.

Р уководители кол хозов, совхо 
зов , а такж е граж дане, имеющ ие 
ск от , долж ны  . знать, что вы пас 
его  н а расстоян и и  ближе чем  на 
2 0 0 — 3 0 0  м етр ов  от  полотна ж е
лезной дороги м ож ет производи ть
ся  только н а привязи, и  лиш ь на 
расстоян ии  трех килом етров —  
под постоян ны м  наблюдением па
сту х о в . П рогон скота  через по
лотно ж елезной дороги вн е пере
ездов и путепроводов категори
ч еск и  запрещ ается.

Г. ЧАЛОВ, 
старший инженер 
Белокалитвенской 
дистанции пути.

З А ГО ТК О Н ТО РА

ЦИМ ЛЯНСКОГО 
РА Й П О Т Р Е Б С О Ю З А  

закупает в убойном весе мя
со говядину 1 категории по це
не 1-60, II категории — 1-15 за 
килограмм. Свинину необрезную 
I категории — 1-50 за кило
грамм. Баранину I катего
рии—  1-50 за килограмм. Кол
хозники, рабочие и слул;ащие, 
сдавайте мясо. Это выгодно и 
удобно.

Заготконтора РПС.

Коллектив Волгодонской 
ТЭЦ, партбюро и заводской 
комитет профсоюза выража
ют соболезнование директору 
Волгодонской ТЭЦ тов. Ми
хайлову В. Е. по случаю кон
чины его отца.
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